

Entregan recomendaciones para cuidar a la fauna silvestre en la Pudú Fest



LUIS CONTRERAS

CON DISTINTOS ESTANDS SE BUSCÓ CONCIENTIZAR A LA POBLACIÓN SOBRE EL CUIDADO AMBIENTAL.

NEILSON SOTO

En la Plaza de Armas de Ancud se realizó la primera versión del evento.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl



CONAF ESTUVO PRESENTE CON PERSONAL Y FORESTÍN.

Conducción en forma responsable, reducción de la velocidad y tenencia responsable de mascotas fueron algunas de las recomendaciones entregadas a los asistentes a la primera versión de la Pudú Fest que se realizó ayer en la Plaza de Armas de Ancud.

Visibilizar y sensibilizar a la población para cuidar y preservar la biodiversidad fue el objetivo de la actividad organizada por la Fundación Chiloé Silvestre, apoyada por el municipio local y que tuvo una alta convocatoria.

Talleres, charlas y una obra de teatro formaron parte del programa del encuentro que se realiza el 14 de febrero en recuerdo de la llegada de Pudini, la primera ejemplar que arribó al centro de rehabilitación ubicado en Nal Bajo y que murió debido al ataque de un perro que ingresó al recinto el año pasado.

Darlyn Fuentealba, integrante de Chiloé Silvestre, mencionó que "hay muchos estands no solo de ven-

tas inspiradas en la fauna y la biodiversidad sino que tenemos estands de conservación, organismos públicos que se enfocan en la conservación del pudú y la biodiversidad".

Además, sostuvo que "el objetivo central es visibilizar y sensibilizar a la población respecto a la problemática

ALCALDE

El alcalde de Ancud, Andrés Ojeda (indep.), aseveró que el festival nació en recuerdo de dos pudúes del Centro de Chiloé Silvestre que murieron y destacó la calidad de expositores que hubo en la jornada.

"Tuve la oportunidad de estar ahí, conocí a esos pudúes (Pudini y Pullü) y cuando paso eso nos dio mucha tristeza. Pero eso se ha vuelto felicidad y educación, difusión y reencontrarnos hacia lo que es Chiloé, hacia lo que es la fauna silvestre y hacia nuestra flora", acotó.

que está viviendo la fauna silvestre, enfocado en el pudú que nosotros como centro de rehabilitación es la especie que más ingresa".

Por su parte, Alejandra de la Fuente, seremi de Medio Ambiente, puntualizó que "para nosotros es importante porque el año antepasado se creó la Ley 21.600 que corresponde a biodiversidad y área protegidas, donde las áreas protegidas es donde se encuentran nuestros animalitos que están en peligro y es la razón por la que se hace esta actividad".

Sumó que "nosotros estamos apoyando esta iniciativa con un Fondo de Protección Ambiental, el concurso se lanzó el año pasado, son 30 millones de pesos y se lo ganó los chicos de Cecpan, es solo un aporte, nosotros también queremos participar en otros ámbitos, pero creemos que ese aporte puede ser un apoyo en materia de concientización de nuestra fauna silvestre".